



Haryadi Bersedia Jadi Penasihat Koperasi Pena Kencana

YOGYA (MERAPI) - Walikota Yogya Haryadi Suyuti mendukung penuh penumbuhan kembali Koperasi Pena Kencana di bawah naungan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) DIY. Koperasi yang sempat vakum selama enam tahun tersebut bakal dihidupkan kembali melalui pelantikan pengurus yang akan digelar Sabtu (16/1) besok.

Sebagai penasihat, Haryadi mengaku akan memberikan kemanfaatan bagi perjalanan koperasi. Terutama dari sisi legalitas supaya kegiatan usaha yang akan dijalankan memiliki jaminan hukum. "Semangat koperasi itu kan untuk kesejahteraan anggota. Jika legalitasnya sudah lengkap, silakan untuk melakukan penguatan modal serta fokus pada usaha yang nyata. Jangan sekadar simpan pinjam," pesannya ketika menerima audiensi jajaran pengurus PWI DIY, Kamis (14/1).

Ketua PWI DIY, Sihono HT mengungkapkan, salah satu upaya yang kini tengah dilakukan oleh jajarannya ialah menghidupkan kembali koperasi. Hal ini didasari oleh kesejahteraan profesi wartawan yang



MERAPI-ARDHI WAHIDAN

Jajaran pengurus PWI DIY audiensi dengan Haryadi Suyuti.

sebagian besar masih belum layak. Diakuinya, banyak wartawan yang sudah bekerja bertahun-tahun namun belum memiliki tempat tinggal tetap.

Oleh karena itu, Koperasi Pena Kencana yang anggotanya merupakan kaum jurnalis diharapkan mampu memberikan kesejahteraan. Sejumlah kegiatan yang akan dijalankan antara lain pendidikan dan pelatihan, properti, distributor serta sektor jasa. "Pada 30 Januari mendatang, jajaran pengurus baru juga akan menggelar rapat ker-

ja. Salah satu yang bakal diangkat ialah peningkatan kesejahteraan wartawan," akunya.

Selain mendorong kegiatan perkoperasian, sebagai organisasi profesi wartawan maka PWI DIY turut memiliki tanggung jawab dalam menjaga kompetensi wartawan. Dirinya pun berharap, seluruh wartawan yang ada di Yogya menempuh Uji Kompetensi Wartawan (UKW) yang sudah dianjurkan oleh Dewan Pers. Melalui UKW tersebut, maka profesionalitas wartawan bisa dipertanggungjawabkan. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005